

Ibagué, 17 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1990

Alcaldía habilitará ciclovía este miércoles en la jornada del Día sin carro y sin moto

Personal del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, estará dispuesto con la oferta institucional desde las 6:00 de la mañana hasta terminar la jornada.

Todo está listo para disfrutar de una nueva jornada de Día sin carro y sin moto en Ibagué, oportunidad para que los amantes a la recreación y actividad física aprovechen los espacios dispuestos.

Los monitores del Imdri se encargarán de guiar a los ciudadanos durante el recorrido que iniciará por la carrera Quinta desde la calle 10 hasta el sector de Los Arrayanes con una variada oferta.

Para las personas que quieran utilizar medios de transporte alternativos se garantizará la seguridad durante el trayecto, también zonas de hidratación como puntos actividad física musicalizada, recreación y esparcimiento para compartir en familia.

“Queremos que los ibaguereños vean esta jornada como una oportunidad de salir de la rutina; por eso, el deporte y la recreación se tomarán sitios estratégicos de la ciudad”, dijo Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

La recomendación para aquellas personas que tomarán la ciclovía como alternativa para llegar a sus obligaciones diarias y otros compromisos es asistir con ropa cómoda, aplicar bloqueador y llevar hidratación para evitar temas de salud.